
Anfrage der CSU-Fraktion

CSU will Informationen zur zukünftigen
Ärzteversorgung

Anfrage der CSU-Fraktion zum Thema Perspektiven der Ärtzeversorgung in Oberkotzau Der Mangel an
allgemeinen, Fach- und Zahnärzten ist besonders im ländlichen Raum ein stetig wachsendes Problem. Schon
heute fällt es schwer, bei der Suche nach Ärzten als Patient angenommen zu werden, unabhängig davon ob
gesetzlich oder privat versichert. Die derzeit gute Versorgung insbesondere mit Allgemeinärzten täuscht jedoch
über künftige Engpässe hinweg, wenn nach und nach die lokalen Ärzte entscheiden würden, aus Altersgründen
übergeben zu wollen und keine Nachfolger finden würden. Die Lokalpolitik hat nur begrenzte Spielräume, diesen
Prozess positiv zu begleiten. Jedoch ist es unsere Aufgabe als gewählte Kommunalvertreter, dieses Thema zu
behandeln und für eine entsprechende Aufmerksamkeit bei Ärzteverbänden und vor dem Abschluss stehenden
Nachwuchsärzten zu sorgen und auf die Attraktivität des Standortes Oberkotzau hinzuweisen sowie alles
Erdenkliche zu tun, dass eine auch langfristige konstante gute Versorgung wie heute gewährleistet bleibt.
Anfrage im Rahmen des Hauptausschusses: Die CSU-Fraktion beauftragt die Gemeindeverwaltung bei den lokalen
Arztpraxen anzufragen, wie deren Planungen in den kommenden 5 Jahren sind, insbesondere ob eine Übergabe
oder eine Aufgabe der Praxis im Raum steht und wie ggfs. unterstützt werden könne, dass die Versorgung
erhalten bleibt. Dem Gemeinderat ist hierüber zeitnah zu berichten, so dass ggfs. Maßnahmen diskutiert und
beschlossen werden können.

Ortsverband Oberkotzau

Artikel vom 01.12.2021


